

# Radicales argentinos exigen el retorno a la democracia

(EFE y UPI)

**BUENOS AIRES, 4 de junio.**—El Comité Nacional de la Unión Cívica Radical (UCR) exhortó anoche a las Fuerzas Armadas de su país a iniciar "sin más demoras ni vacilaciones" el camino para regresar a la democracia.

Este partido, la segunda fuerza política electoral, advirtió que el mantenimiento del actual esquema de poder "lesiona los vínculos de la integración nacional".

La posición radical está contenida en un documento, de 2 cuartillas y media, difundido bajo el título "en busca del pronunciamiento nacional", que se entregó anoche para su difusión.

El documento señala que las "bases políticas" propuestas por las fuerzas armadas no podrán encasillar permanentemente el futuro nacional, ya que él mismo —sostiene— tendrá

"que ser definido por el pueblo en su conjunto y no será el resultado de ninguna imposición".

El pronunciamiento alude, también, a la necesidad de que se elabore una política de crecimiento económico armónico, equilibrado y sostenido.

Por último, agrega que esa política económica "debe tener inexcusablemente contenido moral, porque no se la puede concebir sino sirviendo al hombre y dirigida al logro de una justa y equilibrada participación de los trabajadores, profesionales y empresarios en el ingreso nacional".

Por otro lado, un grupo de 8 organizaciones gremiales marítimas realizará mañana un paro de 12 horas en protesta por la reforma del estatuto laboral, que permite el embarque de personal extranjero, dijeron fuentes de la comisión organizadora de la huelga.

El Ministerio de Trabajo recordó ayer a los dirigentes de los sindicatos marítimos la vigencia de las leyes que penan las huelgas, y les recomendó que extremen sus esfuerzos para que no se concrete el paro.

## SUECIA RETIRA EMBAJADOR

El gobierno de Suecia decidió retirar a su embajador en Argentina, Karl Wollter, en virtud del deterioro de las relaciones entre ambos países suscitado a raíz de la desaparición en Buenos Aires de una joven sueca.

El embajador Wollter pondrá fin a su gestión en Argentina el próximo fin de semana, después de 3 años de activas e infructuosas gestiones para localizar a la ciudadana sueca Dagmar Hagelin, desaparecida en 1977, cuando tenía 17 años de edad.

La desaparición se produjo después de un confuso episodio, ocurrido en un barrio céntrico de Buenos Aires, en el que estuvo involucrado un oficial de la marina rioplatense, según los antecedentes que obran en poder de la cancillería sueca.

Conforme a la versión dada por Norma Burgos, compañera de departamento de Dagmar, en el hecho estuvo involucrado el teniente de marina, Alfredo Astiz, actualmente agregado naval en la embajada de Sudáfrica.

La muchacha sueca fue secuestrada por personal que se identificó como perteneciente a los sistemas de seguridad.

## UNO MAS

### ▷ Videla llega hoy a China

### Dirigentes marítimos, incapaces de impedir el paro en Argentina

**BUENOS AIRES, 4 de junio (EFE, Latin, AFP y DPA).** — Los dirigentes de los trabajadores marítimos de este país se declararon esta noche incapaces de impedir el paro de 12 horas de duración dispuestos para mañana por una "comisión de lucha" de ese gremio, en protesta por la anunciada contratación de marineros extranjeros. Tras conversar con las autoridades, los sindicalistas dijeron que no aprueban ni descalifican la medida adoptada por sus bases.

En tanto, el presidente Jorge Videla llegará mañana a Pekín, en cumplimiento de una gira que persigue "una gran apertura" comercial y romper el aislamiento internacional de este país que sucedió al golpe de marzo de 1976.

Por otro lado, el gobierno militar argentino anunció anoche la privatización de la casi totalidad de los medios de comunicación estatales. Se entregará a la iniciativa privada la mayoría de los 20 canales de televisión y 36 emisoras de radio que actualmente controla el gobierno.

Finalmente, el hasta hoy embajador de Suecia aquí, Karl Ander Wollter —quien hoy abandonó Argentina hacia su nuevo destino diplomático en México— pidió al gobierno del general Videla que no se le tributaran los agasajos y la condecoración usual cuando un enviado concluye su misión. La petición aseguró el embajador a un diario bonaerense, la realizó "para no generar más polémicas en la sensibilizada opinión pública sueca". El malestar en ese país escandinavo proviene de que la junta militar nunca respondió positivamente sobre el destino de la ciudadana sueca Dagmar Hagelin, "desaparecida" en 1977.



**SATURNINO** Montero Ruiz, ex alcalde de Buenos Aires, que radica en París, fue secuestrado hace nueve días y liberado ayer. (AP)

## Liberan a ex Intendente de B. Aires, Plagiado en París

**PARIS, 4 de junio (AP)** las autoridades policiales, Georges Cedron, amigo de una hija de Montero Ruiz, se dio una puñalada fatal en el cuartel central de la policía parisiense.

Las autoridades dijeron que Cedron no estaba vinculado en absoluto con el secuestro, pero que se mató en un momento de depresión.

Durante el secuestro, mantenido en secreto por